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sulta che ci siano richieste determinate 
dagli enti dai quali dipende questa cat-
tedra. 

C A M B R A , relatore. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
C A M E R A , relatore. Vorrei aggiungere a 

quanto ha -detto l 'onorevole ministro in 
risposta all 'onorevole Sipari una conside-
razione di indole generale. 

L a Giunta generale del bilancio ha espresso 
sempre il pensiero che le Cattedre ambulanti 
di agricoltura in I ta l ia abbiano un assetto 
definitivo. Solo alcune Cattedre, le quali 
derivano da disposizioni di legge speciali, 
come quelle delle Calabrie e della Basili-
cata, hanno avuto questo assetto. 

Ora le Cattedre ambulanti di agricol-
tura in I ta l ia , appunto perche rispondono 
a condizioni speciali di ambiente, hanno 
avuto una vita grama, non rispondente 
alla loro at t iv i tà , perchè il loro riordina-
mento non si è guardato da un punto di 
vista generale. 

Noi abbiamo raccomandato all 'onorevole 
ministro di esaminare I' argomento delle 
Cattedre ambulanti di agricoltura nei senso 
di una funzione provinciale di agricoltura 
di fronte alla funzione centrale del Mini-
stero di agricoltura. 

Per quanto riguarda la spesa, di cui ci 
siamo occupati nell'esercizio presente, debbo 
rendere giustizia all 'onorevole ministrò, che 
non solo non ha diminuito gli assegni per 
le Cattedre singole, ma, quando ha potuto, 
ha aggiunto qualche cosa, quando ha visto 
che appunto rispondevano ad una funzione 
effettiva e reale. E d anche in questo bi-
lancio ha portato un aumento di 25,000 lire 
per rendere possibile la vi ta di alcune Cat-
tedre, che non avrebbero altrimenti potuto 
rispondere a nessuna funzionalità. 

Facciamoci l'augurio che quella che è 
l 'espr-ssione sporadica dell 'att ività locale 
risponda ad un riordinamento, che è stato 
anche espresso nei vot i dei Congressi dei 
direttori d< Ile Cattedre. 

P R E S I D E N T E . Non essendovi altre os-
servazioni, il capitolo 37 r imane approvato 
in lire 38,000. 

Capitolo 38. Contributo al l ' Is t i tuto in-
ternazionale d'agricoltura per la compila-
zione in italiano dei bollettini del l ' Ist i tuto 
medesimo, lire 25,000. 

li. Industrie agrarie e patologia vege-
tale. — Capitolo 39. Esperienze agrarie, 
acclimatazione, acquisto e trasporto di semi 

di piante; colture di piante erbacee e 

legnose escluse le viti americane - Sussidi 
a Comizi agrari e ad altre associazioni e 
istituzioni agrarie per le esperienze e le 
culture suddette, lire 58,000. 

Capitolo 40. Esperienze di concimazione 
e incoraggiamenti alla produzione frumen -
taria , lire 45,000. 

Ha facoltà di parlare l 'onorevole So Ieri. 
S O L E R I . Onorevoli colleghi, poche pa-

role, più che al tro , per provocare dalla 
cortesia dell'onorevole ministro una rispo-
sta tranquil lante su una importante que-
stione, che riguarda questo capitolo, e gli 
altri che riflettono il grano e le macchine 
agrarie, insieme. 

Dal le recenti dichiarazioni dell 'onore-
vole ministro Cavasela noi abbiamo ap.-
preso che il grano sarà certamente, voglia-
mo ammetter lo , sufficiente fino al prossimo 
raccolto. Lo confermano í provvedimenti 
presi, di censimento e di requisizione, tal i 
da arrestare ogni ulteriore importazione 
privata . 

I l grano potrà essere sufficiente, ma non. 
sarà certo sovrabbondante. Qui la neces-
sità di fare tu t to il possibile perchè l 'uti-
lizzazione del nuovo raccolto granario sia 
la più rapida, la più sollecita., la più pronta 
possibile. 

L'onorevole ministro sa le gravi inco-
gnite che si presentano in proposito p e r l a 
mancanza del carbone fossile per le mac-
chine e per la mancanza del personale spe-
cializzato. 

Per il carbone non si t r a t t a solo di prezzi 
proibitivi che rialzerebbero il costo della 
trebbiatura , perchè questo sarebbe com-
pensato dall 'alto prezzo del grano; si t r a t t a 
anche e soprattutto della deficienza del 
carbone fossile, di guisa che se essa conti-
nuerà e se si verificherà anche per le treb-
biatrici , noi assisteremo al fat to della man-
canza del grano mentre le nuove messi ri-
marranno inutil izzate nei covoni. 

Richiamo fin d'ora l 'attenzione dell'ono-
revole ministro, su questo problema che1 

preoccupa gli enti agrari , .aff inchè i prov-
vedimenti non giungano troppo tardivi in 
questa materia . 

L 'onorevole ministrò sa che sono state 
sospese t u t t e le assegnazioni di carbone al-
l ' industria privata ; ma la trebbiatura non 
è una industria privata , perchè rappre-
senta il mezzo per sodisfare il maggiore 
servizio pubblico, che è quello dell'alimen-
tazione del popolo. 


